
今回の見学（12月 18日）は内装が全て完成した状態を見てきました。夏休みに壁の色や間

取りを決めたときには自分たちが部屋を作るという実感は全く 

ありませんでした。しかし実物を見て前の間取りや内装と全く違う部屋になっていたので

リノベーションをやり遂げた、という達成感が出てきました。 

自分たちの案を取り入れた部屋に全員「この部屋に住みたい！」との一言。改めて貴重な

体験をさせていただいたな、と思いました。家具 

が搬入された後の部屋の見学も非常に楽しみです。 
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